

Concluye el Post-Ciclo de especialización en el Diseño y Fabricación para la fabricación de componentes de chapa y forja.

01/02/2012

Este curso se enmarca dentro de una nueva oferta educativa denominada Post-ciclo profesional (PCFS), cuya finalidad es la de dar una formación especializada a personas que ya han cursado previamente un Ciclo Formativo de Grado Superior (de la familia fabricación mecánica), y dicha especialización se orienta a las necesidades detectadas en el sector de la transformación de componentes de Chapa y Forja.

Los 10 alumnos que han concluido el curso, recibieron ese día el reconocimiento y las felicitaciones por parte de los profesores y de las empresas que acudieron a la presentación de los trabajos.

Algunos aspectos relevantes de esta acción formativa son:

1. Las directrices seguidas para el desarrollo del programa están aprobadas por el departamento de empleo del Gobierno Vasco (lanbide), y los alumnos que han superado el curso adquieren el certificado correspondiente a la ocupación de "Matricero-Moldista".
2. El curso consta de 2 partes. En la primera parte del curso que cuenta con una duración aproximada de 490 horas lectivas, se han impartido las clases en las instalaciones de MGEP. Mientras que la segunda parte de curso, el objetivo es el de facilitar la inserción laboral en las empresas del sector. Para ello se han establecido convenios con las empresas que apoyan dicho curso y se prevé que al menos 60% de los alumnos se les haga un contrato laboral de al menos 6 meses a jornada completa.

Las empresas que han mostrado interés y han dado su apoyo a esta acción formativa son FAGOR ARRASATE S.Coop., COPRECI S.Coop., ULMA FORJA S.Coop. y LORAMENDI S.Coop.

De la valoración que se ha realizado del curso, se desprende que la acción formativa propuesta favorece la inserción laboral al adecuarse a las demandas de las empresas, por lo que se pretende volver a reditar dicho curso adaptado y ampliando a un mayor número de empresas ligadas al sector del conformado.

Por otro lado, la comunicación con las empresas ha permitido detectar una fuerte demanda de nuevos profesionales formados en el área de Montaje, por lo que se prevé para el futuro ofertar un nuevo Post-Ciclo orientado a la formación de técnicos especializados en el montaje mecánico.



Post-Ciclos